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Indicação Nº ____ /2017 

Vereador: Rogério Da Silva Rocha 

 

Senhor Presidente, 
Caros Edis. 

 

INDICO, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o esclarecido 
Plenário, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itapemirim, DR. 
LUCIANO DE PAIVA ALVES, que interceda junto à Secretaria de Obras e 
Urbanismo, para que viabilize, de forma urgente, a construção de uma Praça, e 
implantação de uma academia popular na localidade do Gomes, neste 
município. 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 19 de abril de 2017. 

 
 

Rogério da Silva Rocha 
Vereador – PC do B 

 
Justificativa: 
 

A presente propositura tem como objetivo primordial a construção de uma 
praça na localidade do Gomes, neste município, bem como a implantação de uma 
“academia popular”. A construção da praça e a implantação desta academia, visa 
proporcionar aos munícipes desta comunidade um local adequado e seguro, onde 
possam desfrutar de momentos de descontração, lazer e desporto, com seus 
familiares e amigos.  

Hoje essa localidade encontra-se sem um local condizente com as 
necessidades e desejo dos moradores desta localidade, sendo assim, mediante a 
reivindicação destes moradores, estamos propondo esse pedido de construção, e 
ainda, a instalação de uma academia popular, proporcionando assim, um local 
adequado para momentos de descontração e socialização familiar.  

Considerando que no bairro existem poucas opções de lazer, e não há locais 
adequados para práticas de atividades físicas, e que temos em nosso bairro um 
número muito expressivo de crianças e de pessoas da “melhor idade”, vimos a 
necessidade da implantação desta tão sonhada academia, visando ampliar a 
qualidade de vida e sociabilização destes munícipes. 

Assim sendo, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta propositura, 
cujo objeto representa o interesse dos moradores do Gomes, e solicito aos ilustres 
pares apoio a presente indicação. 
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